

Soy Bombero

**Envianos escudos, fotos de incendios, camiones,
o de tus compañeros asi las publicamos.**

BOMBERO DE GARIN VIAJA A ESTADOS UNIDOS PARA CAPACITARSE.

20/10/2008

Garin (Buenos Aires)

N2929



El próximo martes 21 de Octubre el Oficial de Escuadra Adrián Ríos, perteneciente al cuartel de Bomberos Voluntarios de Garin, viajara a los Estados Unidos invitado por la Fundación 911.

El viaje de 15 días esta enfocado a la capacitación, Adrián Ríos fue elegido por el Presidente de dicha Fundación el Dr Stephan Hittmann, quien desde el año 2007 esta colaborando con la institución mediante la donación de equipos y 5 móviles. Durante la estadía se estarán visitando los cuarteles de Nueva York, Nueva Jersey y Los Angeles, para poder ver desde adentro el trabajo de los Bombero y así poder volcar su experiencia a sus compañeros.

Por tal motivo el sábado 18 del corriente se organizo una cena en el cuartel central de Garin para despedir al oficial, con la presencia del cuerpo activo Comisión directiva se llevo a cabo la velada llena de emoción, ya que es el primer Bombero Garinense en viajar al exterior para capacitarse, de la reunión también estuvieron presentes integrantes de los cuarteles de Ingeniero Maschwitz, Benavidez y General Rodríguez.

Esta es la segunda etapa de trabajo de la Fundación 911, el pasado mes de Agosto 10 Instructores Americanos visitaron nuestro país para dictar cursos de capacitación a mas de 250 bomberos Argentinos, de esta manera se fortalecen los lazos entre bomberos Voluntarios de Garin y la Fundación 911, para seguir trabajando en el futuro con mas cuarteles.

[CERRAR VENTANA](#)